

## ABSTRAK

Standar Akuntansi Keuangan (SAK) dalam PSAK No. 14 telah mengatur akuntansi atas persediaan untuk menghindari dan mengeliminir adanya salah tafair dan hal lain yang membingungkan dalam penyajian persediaan. Oleh karena itu dengan diterapkannya PSAK No. 14 oleh perusahaan dengan baik, akan dicapai suatu pengelolaan persediaan yang baik pula. PT. Agro Jaya Perdana Medan yang bergerak di bidang pengolahan inti sawit bentuk usaha PT. Agro Jaya Perdana Medan adalah manufaktur dan setiap perusahaan manufaktur, dalam memproduksi barang harus memiliki sistem pengelolaan persediaan yang baik. Jenis penelitian yang dilakukan adalah penelitian deskriptif. Adapun data yang digunakan dalam penelitian ini data kualitatif, sedangkan sumber data yang diperoleh dari: penelitian langsung ke objek penelitian melalui pengamatan (data primer) dan dari sumber lain dalam bentuk laporan dan publikasi (data sekunder). Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah: dengan cara melakukan pengamatan langsung ke objek penelitian (*observation*) melalui hasil wawancara dengan pimpinan atau karyawan perusahaan (*interview*) yang kemudian dianalisis dengan menggunakan teknik analisis deskriptif komparatif. Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan sehubungan dengan penerapan pernyataan standar akuntansi keuangan no. 14 tentang persediaan pada PT. Agro Jaya Perdana Medan, peneliti mengambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Sistem pencatatan persediaan yang dilakukan PT. Agro Jaya Perdana Medan menggunakan metode pencatatan perpetual.

Perusahaan juga menggunakan kartu persediaan untuk mencatat pembelian, pemakaian dan penjualan.

2. PT. Agro Jaya Perdana Medan dalam menilai persediaannya menggunakan metode FIFO.
3. Peraediaan diakui pada saat diterima atau hak kepemilikannya telah berpindah dari tangan *supplier* ke PT. Agro Jaya Perdana Medan.
4. Persediaan diaajikan dalam laporan keuangan dimana nilai moneter persediaan terletak pada neraca poa aktiva sedangkan hal-hal lain yang berkaitan dengan persediaan diungkapkan dalam catatan atas laporan keuangan PT. Agro Jaya Perdana Medan.

**Kata Kunci** : PSAK, Peraediaan, dan PT. Agro Jaya Perdana Medan